

Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrats Mathematik an der HHU am 2.12.2021

Tagesordnung:

TOP 0: Regularia
TOP 1: Berichte
TOP 2: Wahlausschuss und Wahltermin
TOP 3: Anki Cards
TOP 4: Fehler auf dem FS-Stempel
TOP n: Verschiedenes

TOP 0: Regularia

Protokoll: Gustav

.

Unterschrift Protokoll: G. Schauer

Redeleitung: Gedeon

.

Unterschrift Redeleitung: Gedeon Prosch

Sitzungsbeginn: 2.12.2021 9:22 Uhr

Anwesende

Anwesenheit der Räte:

[trage jeweils ein: "ja" für anwesend, "e" für entschuldigt abwesend und "u" für unentschuldigt abwesend]

Vorname Nachname anwesend?

| | | |
|----------|-----------|-------------|
| Alina | Zajak | ja (online) |
| Eduard | Bopp | ja |
| Gedeon | Prosch | ja |
| Hannah | Heidinger | e |
| Louisa | Mund | ja (online) |
| Matthias | Mones | u |
| Roger | Sellin | ja |
| Esther | Büscher | e |

Anwesende Nicht-Räte mit Redebeitrag und alle weiteren Personen, die hier aufgenommen werden wollen

[Vorschlag: Erwähne ob die Person kooptiert ist sowie ihr Studienfach]

Gustav Schauer (kooptiert)

Luca Happel (kooptiert)

Laura Keller (kooptiert)
Phillippe Schneider (Wahlausschuss, bis TOP 2)
Sotiris Galanos (Wahlausschuss, bis TOP 2)

Weitere Regularia

Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen.
Wir sind mit 5 von 8 Räten beschlussfähig.
Wir fügen der vorgeschlagenen Tagesordnung keine TOPe hinzu.
Wir beschließen die vorgeschlagene Tagesordnung.
Wir nehmen das Protokoll der letzten Sitzung einstimmig an.

TOP 1: Berichte

1. TriPpeR

Patrick hat ein dudle für die Erstfahrt-Nachbesprechung aufgesetzt. Auswertung am Samstag. Zu finden im internen Discord in announcements.

2. Gremien

1. WE

- Durch die Umstellung von HSP3 auf ZuSL in Kombination mit Besonderheiten der HHU entstehen für zulassungsfreie Studiengänge, besonders die Mathematik mit den vielen Korrektoren, ein finanzieller Nachteil. Genauer gesagt entstehen Scheinkapazitäten, es sind also Stellen dem mathematischen Institut zugeordnet, die für ganz andere Dinge genutzt werden. So scheint es, dass die Mathematik mehr Studenten aufnehmen könnte, als sie tatsächlich kann. Man kann daran nichts ändern.
- Mit Geld aus dem Investitionsprogramm der Uni werden voraussichtlich Seminarräume mit zeitgemäßen Beamern und Tonanlagen ausgestattet.
- Doktoranden, die kein Deutsch können sind ein Problem, weil gerade in den ersten Semestern keiner in englische Übungsgruppen geht. Bei manchen ist wohl echt die Motivation, sich sprachlich anzupassen, sehr gering. Die Profs wollen das angehen.
- Die Profs wollen sich an die Ansagen der Uni halten, grundsätzlich alles in Präsenzlehre zu machen mit zusätzlichen Online-Angeboten im Rahmen der Möglichkeiten. Es kann jedoch die individuelle Entscheidung des Profs sein, die Veranstaltung auf Online-Lehre umzustellen. So geschehen bei LA I.
Die Mathe-Profes haben nur indirekt mitbekommen, dass die Informatik quasi wieder komplett in Online-Lehre ist. Der Dekan lobt die Mathematik für die Online-Lehre.
- Für den Start des Masterstudiengangs FVM ist WiSe 23/24 im Gespräch. Der Matheanteil soll mit 2/3 bis 3/4 deutlich höher sein als im Bachelorstudiengang (dort ca. 1/2).
- Herr Rätz, der die Mathe-für-Informatiker-Vorlesungen hält, soll Umhabilitiert werden. Dazu braucht es eine Kommission, für die auch 2 studentische Vertreter benötigt werden, die allerdings schon einen Bachelor-Abschluss benötigen. Es ist wohl nicht so viel Arbeit. Herr Bücher fragt Leute, Gustav hat Robin gefragt. Robin hat Lust, hat aber

erst Ende März seinen Bachelor. Wir wollen noch Christin fragen.

- Die Sekretärin Frau Siemens geht. (Das ist nicht Frau Simons.)
- Am 14.1. um 16:30 Uhr hält Herr Döbler seinen öffentlichen Habilitationsvortrag. Wer Interesse hat, soll da hingehen.
- Mails von HHU-Mailadressen an Microsoft-Mailadressen kommen nicht an bzw. nur als Spam. Das Problem gibt es schon länger.

2. FakRat

- beredet gerade, ob wir als Fachschaften Außentürschlüssel bekommen.
- Er beredet auch, dass wie wochenends nicht in unseren FS-Raum reinkommen.

3. QVM-Anträge

- aus dem Protokoll der letzten Sitzung: "Wir hätten gerne mehr Bildschirme für Leute, die mit Laptop kommen. Können wir mal drüber nachdenken." Gedeon würde sich darum kümmern.

4. Mail

- vertagen wir, weil so viele online dabei sind.

5. Instagram

- Es wird bald einen Begrüßungstext geben.

6. kommende Veranstaltungen

- Das Bowlingevent: Die Anmeldung ist voll. Vielleicht muss es wegen Corona ausfallen. Mal schauen

TOP 2: Wahlausschuss und Wahltermin

Es soll ein großes Meinungsbild gemacht werden. Der Wahlausschuss hätte gerne die Wahl vom 25.1.-27.1. (Di-Do) und die VV am 11.1.

Wir haben am 11.1. auch die WE. Gedeon soll zur WE gehen und Gustav und Laura gehen zur VV.

Phillipp und Sotiris kommen nächste Woche wieder, damit wir auf der VV Wahltermin und Wahlausschuss wählen können.

Die Kandidaten für den Wahlausschuss sind übrigens Hendrik Brüggelambert, Lena Wicker, Phillippe Schneider und Sotiris Galanos. Wahltermin und Wahlausschuss sollten gleichzeitig beschlossen bzw. gewählt werden. Da der Wahltermin noch nicht feststeht, können wir hier noch nichts beschließen.

TOP 3: Anki Cards

Mail von Freitag: Eine Studentin fragt, ob wir Anki Cards haben. Haben wir nicht, könne man aber aufbauen. Luca hat schon Anki Cards für Topologie. Luca kümmert sich und haut dafür mal die Informatik an. Die Cards sollen in die INPhiMa-Cloud. Dort haben alle Zugriff darauf.

TOP 4: Fehler auf dem FS-Stempel

Auf dem FS-Stempel steht als Raumnummer 26. Das ist der Raum der Stille. Wir haben 25.22.U1.25. Das liegt daran, dass das tatsächlich mal unser Raum war. Wir sollten einen neuen Stempel bestellen. Allerdings benutzen wir diesen Stempel gar nicht mehr, sondern den neueren mit Logo. Wir wollen ja eh ein neues Logo. Das soll dann auch auf den neuen Stempel, der nach Möglichkeit sowohl Formales als auch unser Logo enthält. Ein Team aus Laura, Luca und Gedeon für unser neues Logo trifft sich morgen ab 16 Uhr. Wer will kann gerne mitmachen.

TOP n: Verschiedenes

Gustav: Natürlich kann man unseren Drucker nicht nur über WLAN benutzen. Wenn man das richtige Kabel benutzt, kann man auch vom FS-Rechner aus drucken. Studenten dürfen auf unserem Drucker drucken.

Wir sollten ein Lan-Kabel mit Modem holen. Dann können wir auch unser Telefon anschließen. Vorgemerkt für die nächste Sitzung.

Luca und Laura hätten was, haben's aber vergessen.

Gedeon schließt die Sitzung um 10:06 Uhr.